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20.	  Mai	  2015	  
Nachtabschaltung	  auf	  dem	  Gebiet	  der	  Stadt	  Meerbusch	  
	  
	  
Sehr	  geehrte	  Frau	  Mielke-‐‑Westerlage,	  
	  
die	  CDU-‐‑Fraktion	  bittet,	   folgende	  Anfrage	  auf	  die	  Tagesordnung	  der	  Sitzung	  des	  Rates	  
der	  Stadt	  Meerbusch	  am	  21.	  Mai	  2015	  zu	  setzen:	  
	  
Anfrage:	  
	  
Seit	  dem	  Beschluss	  des	  Rates	  der	  Stadt	  Meerbusch	  im	  Jahr	  2006	  sind	  Teile	  der	  Meerbu-‐‑
scher	  Straßenlaternen	  zu	  bestimmten	  Nachtzeiten	  abgeschaltet.	   Seinerzeit	  hat	  der	  Rat	  
der	  Stadt	  Meerbusch	  diese	  teilweise	  Nachtabschaltung	  mit	  der	  Erwartung	  einer	  finanzi-‐‑
ellen	  Einsparung	  bezüglich	  der	  Energiekosten	  verbunden.	  
	  
Aufgrund	   von	   neuen	   technischen	   Entwicklungen	   in	   der	   Beleuchtungstechnik	   und	   ver-‐‑
stärkten	  Wünschen	  aus	  der	  Bevölkerung	  nach	  einer	  Aufhebung	  der	  Nachtabschaltung,	  
möchte	  die	  CDU-‐‑Fraktion	  eine	  Standortbestimmung	  vornehmen,	  ob	  die	  Aufrechterhal-‐‑
tung	  der	  Nachtabschaltung	  auch	  aus	  heutiger	  Sicht	  noch	  sinnvoll	  ist.	  
	  
Frage	  1	  (Energiekosten):	  
Wie	  stellt	  sich	  der	  prognostizierte	  Energieverbrauch	  gegenüber	  dem	  heutigen	  Energie-‐‑
verbrauch	  dar,	  wenn	  die	  Nachtabschaltung	  abgeschafft	  würde?	  Wie	  ist	  dieser	  prognosti-‐‑
zierte	  Energieverbrauch	  finanziell	  zu	  bewerten?	  
	  
Frage	  2	  (technischer	  Fortschritt):	  
Gibt	  es	  neue	  Entwicklungen	  im	  Bereich	  der	  Beleuchtungstechnik	  (z.B.	  LED-‐‑Einsatz,	  Ein-‐‑
zelschaltung	  von	  Laternen),	  die	  den	  Energieverbrauch	  weiter	  senken	  können	  oder	  einen	  
Wegfall	  der	  Nachtabschaltung	  aus	  finanzieller	  Sicht	  vertretbar	  erscheinen	  lassen?	  
	  
Frage	  3	  (organisatorische	  und	  steuerliche	  Ausgestaltung):	  
Zurzeit	  wird	   der	  Betrieb	   der	   Straßenbeleuchtung	   in	   Eigenregie	   durch	   die	   Stadt	  Meer-‐‑
busch	  betrieben.	  Ein	  Blick	   in	  die	  Kreisgemeinschaft	  zeigt,	  dass	  die	  Städte	  und	  Gemein-‐‑
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den	  unterschiedliche	  Durchführungsformen	  etabliert	  haben.	  Gibt	  es	  alternative	  Durch-‐‑
führungswege	  in	  Meerbusch,	  die	  Straßenbeleuchtung	  durch	  Dritte	  (z.B.	  WBM)	  organisa-‐‑
torisch	   durchführen	   zu	   lassen?	   Können	   sich	   aus	   Sicht	   der	   Stadt	   Meerbusch	   dadurch	  
steuerliche	  Vorteile	  ergeben?	  
	  
Frage	  4	  (Sicherheitsaspekte):	  
In	  der	  Vergangenheit	  wurde	  kontrovers	  die	  Frage	  bewertet,	  ob	  die	  Nachabschaltung	  die	  
Kriminalitätsrate	  beeinflusst.	  Gibt	  es	  neue	  Aussagen	  der	  Kreispolizeibehörde	  zu	  diesem	  
Bereich?	  
	  
Mit	  freundlichen	  Grüßen	  
	  
Werner	  Damblon	  
Vorsitzender	  
	  


